



しんごうのそのでり

社会福祉法人 神郷の園
〒719-3611
岡山県新見市神郷下神代 1955 番地
Tel (0867) 92-6311 Fax (0867) 92-6008
E-mail : shingonosono1985@ybb.ne.jp

新年のご挨拶

理事長 小豆澤 喜雅

謹んで新年のお慶びを申し上げます。年頭にあたり日頃より「神郷の園」にご理解とご支援をいただいておりますことに心からお礼申し上げます。

令和も早や四年となりますが、まだコロナウイルス感染症で世界が困惑し、不安な日々が続いています。二度のワクチン効果で終息に向かうかと少し安堵しかけておりましたが、十二月に入り、「オミクロン株」を巡って混乱が続いております。このような状況下、園としましては、安心安全な日常が戻るまで、感染防止対策を続けていかなければなりません。昨年の活動につきましては「コロナ」のため、各種行事を縮小し、実施いたしました。利用者の皆さま、ご家族の皆さま、地域の皆さまにおかれましては、致し方ない現状をご理解いただきまして、どうぞ今年一年を健康でお過ごしになられますようお祈り申し上げます。
今後ともご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。



クリスマス会

実行委員長 山本 美延

12月22日(水)クリスマス会を父母の家で行ないました。今年は職員、利用者さん

と楽しい時間を共有することを一番に考えて計画をしました。まず合唱・合奏では例年とは違い、利用者のみなさんにタンバリンやカスタネット、鉄琴等を手に取ってもらい、3曲を演奏しながら唄いました。



「正解はどっちでしょうか？」ゲームでは、クリスマスに関する専門的なクイズや支援員の後ろ姿を見て、どの支援員なのかを当てるといった催し物もしました。どちらの利用者の方の笑顔が多く見受けられ、良い雰囲気の中、行えたと思えます。昼食では利用者さんにリクエストを取り、豪華なクリスマス料理を味わいました。これから寒い日が続きますが、皆さん身体に気を付けて無事新年を迎えられたらと思います。



総合健診実施しました

看護職員 木下 裕子

9月9日(木)に予定していた総合健診でしたが、岡山県でコロナ感染者が多くのため、日程を変更して、コロナ感染が落ちついた11月30日(木)に利用者さんと職員の総合健診を行いました。毎年、岡山県労働基準協会労働衛生センターの健診車に来て頂いています。ドクターや職員の方が丁寧でとても優しく接して下さい、園の職員も声を掛け合い、利用者さんがスムーズに健診を受ける事が出来ました。一般健診を含め40歳以上の利用者さんは、血液検査・腹囲測定・心電図を行いました。オプション健診ではご家族の方が、希望されたがん健診等を行いました。この健診結果で異常があれば、主治医や協力病院で再検査や治療を進めてまいります。利用者さんが、これからもお元気で楽しく生活を続けていただきたいと思います。毎日の健康チェックをはじめ毎月の身体測定等で早期発見・早期治療に努めてまいります。



9月9日(木)に予定していた総合健診でしたが、岡山県でコロナ感染者が多くのため、日程を変更して、コロナ感染が落ちついた11月30日(木)に利用者さんと職員の総合健診を行いました。毎年、岡山県労働基準協会労働衛生センターの健診車に来て頂いています。ドクターや職員の方が丁寧でとても優しく接して下さい、園の職員も声を掛け合い、利用者さんがスムーズに健診を受ける事が出来ました。一般健診を含め40歳以上の利用者さんは、血液検査・腹囲測定・心電図を行いました。オプション健診ではご家族の方が、希望されたがん健診等を行いました。この健診結果で異常があれば、主治医や協力病院で再検査や治療を進めてまいります。利用者さんが、これからもお元気で楽しく生活を続けていただきたいと思います。毎日の健康チェックをはじめ毎月の身体測定等で早期発見・早期治療に努めてまいります。

ゆず湯に入りました

12月22日(水)は冬至でした。昔から冬至に湯治という語呂合わせで、柚子(ゆず)に「融通(ゆうずう)」がきますようにという願いも込められています。冬が旬の柚子は香りも強いので、邪気避け、運を呼び込む前の厄払いの目的でも使用するようになったそうです。今年も理事長からたくさん柚子の差し入れがあり、湯舟に浮かべて、爽やかな香りを満喫しながらゆず湯を楽しみました。



買物外出に行きました

12月上旬から中旬にかけて、市内や高梁市内へ買い物などを目的に班別に外出しました。好きな音楽のCDやDVDのほか、衣類やおもちゃなど皆さんめいめいに手に取って品物を選んでいました。昼食はファミリ



イレストランや、どん屋など、みんなで好きなメニューを選んで美味しく食べてもらいました。お食事の満足度が高かったです。

新利用者紹介

12月1日(水)ケアホームしんごうへまきび支援学校から伊木悠真さんが入居されました。まだ18歳でフレッシュな好青年です。卓球が大好きで、暖かくなったら地域の卓球クラブでの活動を希望しています。入居して1か月経ち、ミニトマト栽培作業を精一杯頑張っていますので、皆さんよろしくお願いたします。



いぎ ゆうま
伊木 悠真さん

1月のお知らせ



今月の予定

- 8日 新年お祓い
- 13日 避難訓練
誕生会
吉藤さん・西江正道さん
橋口さん・松谷さん
- 26日 新年会

■クリスマス会に際して、家族会から利用者さんお一人お一人に靴下のプレゼントがありました。皆さんとても喜んでおられました。ありがとうございました。

■ご家族の皆様には、様々な行事へのご参加などを制限させていただき、誠に申し訳ございません。年始明けの新型コロナウイルス及び季節性インフルエンザの感染状況に応じて、面会や帰省を検討して参ります。ご理解とご協力をお願いいたします。